

ABSTRAK

Penulisan skripsi ini bertujuan untuk mengetahui hubungan lamanya bekerja, banyak tugas pemeriksaan, banyak jenis perusahaan yang diaudit, pendidikan formal, dan pendidikan non formal dengan keahlian auditor dalam bidang auditing pada KAP di Surabaya. Permasalahan yang muncul adalah “Apakah lamanya bekerja sebagai auditor, banyaknya tugas pemeriksaan, banyak jenis perusahaan yang pernah diaudit, pendidikan formal, dan pendidikan non formal memiliki hubungan positif dengan keahlian auditor dalam bidang auditing pada KAP di Surabaya?”. Berdasarkan permasalahan yang diajukan tersebut, maka hipotesis yang muncul adalah : H_a : “lamanya bekerja sebagai auditor, banyaknya tugas pemeriksaan, banyak jenis perusahaan yang pernah diaudit, pendidikan formal, dan pendidikan non formal memiliki hubungan positif dengan keahlian auditor dalam bidang auditing pada KAP di Surabaya” diterima. Untuk memecahkan permasalahan dan membuktikan hipotesis yang diajukan, penulis mengadakan penelitian di 40 KAP di Surabaya dengan obyek penelitian adalah auditor dengan menggunakan teknik *accidental sampling*. Setelah data diperoleh melalui metode kuesioner, kemudian nilai-nilai tersebut dianalisis dengan uji Regresi Berganda. Ternyata banyaknya tugas pemeriksaan, pendidikan formal, dan pendidikan non formal memiliki hubungan positif dan signifikan dengan keahlian auditor dalam bidang auditing. Sedangkan lamanya bekerja sebagai auditor memiliki hubungan negatif namun tidak signifikan, dan banyak jenis perusahaan yang pernah diaudit memiliki hubungan positif namun tidak signifikan dengan keahlian auditor dalam bidang auditing. Model regresi pada penelitian ini memiliki *R-square* sebesar 0,638. Artinya, keragaman variabel keahlian auditor mampu dipengaruhi oleh lama menjadi auditor, banyaknya tugas pemeriksaan yang telah dilakukan, banyaknya jenis perusahaan yang telah diaudit, pendidikan formal, dan pendidikan non formal sebesar 63,8%. Sedangkan sisanya yakni 36,2% dipengaruhi oleh variabel-variabel lain yang tidak terdapat dalam penelitian ini.

Kata kunci: lamanya bekerja sebagai auditor, banyaknya tugas pemeriksaan, banyak jenis perusahaan yang pernah diaudit, pendidikan formal, pendidikan non formal, dan keahlian auditor.